

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Umum

Dalam kehidupan sebuah sistem pengolahan data sangat penting, karena selain dapat menyimpan pengolahan data juga dapat mencari data yang kita perlukan. Data adalah catatan atas kumpulan fakta. Sedangkan informasi adalah hasil dari kegiatan-kegiatan pengolahan data. Jadi pengolahan data merupakan manipulasi data ke dalam bentuk informasi. Fungsi dari pengolahan data ini yaitu mengambil program dan data (masukan), menyimpan program dan data serta menyediakan untuk memproseskan. Menjalankan proses aritmatika dan logika data yang disimpan serta menyimpan hasil awal dan hasil akhir pengolahan. Tujuan pengolahan data ini adalah untuk mengambil informasi asli (data) dan menghasilkan informasi lain dalam bentuk yang berguna. Setiap proses Misrosoft excel dari perusahaan dapat digantikan oleh sistem komputerisasi karena penyediaan informasi yang lebih canggih serta dapat mendukung proses pengambilan keputusan. Pola hidup sehat juga menjadi salah satu ukuran standar kualitas masyarakat modern. Semakin sedikit kandungan bahan kimia dalam suatu produk pangan, maka semakin kecil pula resiko mengalami berbagai gangguan penyakit. Perubahan pola pikir masyarakat terhadap pangan yang sehat menjadi titik tumpu terdorongnya pengembangan produksi pertanian. Sehingga perusahaan mencoba untuk meningkatkan hasil produksi pupuk itu sendiri. Pupuk adalah material yang ditambahkan pada media tanam atau tanaman sehingga mampu

memproduksi dengan baik. Pengelolaan berencana di dalam suatu usaha harus dilakukan untuk meningkatkan produksi dalam memenuhi permintaan pasar dan memperoleh keuntungan yang diharapkan. Lingkungan luar sangat mempengaruhi dalam proses pencapaian tujuan perusahaan di dalam mendapatkan laba. Sehingga setiap perusahaan mendorong untuk meningkatkan hasil penjualannya supaya lebih baik dari pesaing-pesaing yang menjual produk sejenis.

Laba merupakan tujuan utama dalam penjualan di setiap perusahaan. Semakin besar volume penjualan barang semakin besar pula laba yang dihasilkan oleh perusahaan. Oleh karena itu di setiap perusahaan mengambil tindakan atau cara pemasaran yang berbeda-beda. Dalam meningkatkan volume penjualan, perusahaan menerapkan penjualan secara kredit. Namun pada kenyataannya, kebijakan kredit dapat menyebabkan piutang bagi perusahaan karena resiko yang dihadapi perusahaan adalah piutang lebih besar dari penjualan perusahaan. Tingkat perputaran piutang untuk setiap perusahaan juga dipengaruhi oleh periode perputaran piutang. Periode perputaran piutang ini tergantung dari panjang pendeknya ketentuan waktu yang ditetapkan oleh perusahaan dalam piutang tetapi semakin cepat periode penagihan piutang semakin tinggi laba yang akan dihasilkan oleh perusahaan. Untuk menghindari resiko tersebut perusahaan harus menyusun sistem yang baik atau memperbaiki sistem yang sudah berjalan saat ini. Prosedur penjualan kredit dan penerimaan kas merupakan kunci penting dalam pelaksanaan sistem informasi akuntansi penjualan kredit dan penerimaan kas dalam suatu perusahaan. Pelaksanaan yang tidak atau kurang sesuai dengan prosedur akan menjadi masalah bagi perusahaan, yang nantinya akan mempengaruhi keefektifan dan keefisienan kinerja perusahaan.

CV. Panen Raya Persada Pontianak adalah perusahaan dagang yang bergerak di bidang pertanian yang menjual berbagai jenis pupuk, alat perkebunan, racun serangga, serta kacang-kacangan. Pemasarannya masih dilakukan oleh sales untuk menawarkan produk. Dari penawaran tersebut terjadilah pemesanan barang yang dijual secara kredit atau berupa angsuran. Pada saat pemesanan barang CV. Panen Raya Persada Pontianak mengolah data menggunakan tulis tangan terlebih dahulu. Setelah ditulis tangan barulah mereka menginput data tersebut menggunakan aplikasi pengelola angka. Sehingga proses pengolahan data mengalami berbagai macam kendala dan memperlama proses pengolahan data. Penerapan data secara komputerisasi pada CV. Panen Raya Persada Pontianak sangat diperlukan. Diharapkan dapat bermanfaat bagi perusahaan untuk meningkatkan kualitas dan pengendalian arah yang lebih baik sehingga dapat mencapai tujuan yang diinginkan oleh perusahaan.

Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis melakukan penelitian sehingga penulis mengambil judul **“Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Piutang Dagang Pada CV. Panen Raya Persada Pontianak.”**

1.2. Maksud dan Tujuan

Adapun maksud dari penulisan ini adalah:

1. Menerapkan dan mempraktekan ilmu pengetahuan yang telah di dapat dalam perkuliahan.
2. Untuk mengetahui sistem informasi penjualan dan piutang dagang CV. Panen Raya Persada Pontianak.

3. Untuk membuat sebuah perancangan usulan sistem informasi akuntansi penjualan dan piutang dagang pada CV. Panen Raya Persada Pontianak sebagai penyelesaian masalah pada sistem tersebut.

Tujuan penulisan tugas akhir sebagai salah satu syarat kelulusan program Diploma III Program Studi Komputersasi Akuntansi pada Akademi Manajemen Informatika dan Komputer Bina Sarana Informatika (AMIK BSI) Pontianak.

1.3. Metode Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Observasi (*Observation*)

Metode ini dilakukan dengan pengamatan langsung terhadap sistem penjualan dan piutang dagang yang sedang digunakan oleh CV. Panen Raya Persada Pontianak

2. Wawancara (*Interview*)

Metode ini merupakan suatu bentuk pengumpulan data dengan mengadakan tanya jawab langsung dengan pihak atau fungsi yang berhubungan dengan penjualan dan piutang dagang pada perusahaan yang menjadi objek penelitian untuk mengetahui proses kerja sistem dan masalah yang dihadapi perusahaan. Wawancara dilakukan dengan cara mengajukan pertanyaan kepada pimpinan yaitu Bapak Riandi Rionaldo yang bertugas pada CV. Panen Raya Persada Pontianak. Cara ini digunakan untuk mengumpulkan data yang diperlukan dan harapan dari Pimpinan CV. Panen Raya Persada Pontianak di masa yang akan datang.

3. Studi Kepustakaan (*Study of Literature*)

Pada teknik studi literatur, penulis mengumpulkan beberapa referensi yang bersumber dari buku, internet dan referensi lainnya yang berhubungan dengan objek penelitian yang dibahas di dalam Tugas Akhir.

1.4. Ruang Lingkup

Pembatasan masalah ini dilakukan agar permasalahan tidak menyimpang jauh dari pembahasan. Dari permasalahan yang diangkat, penulis membatasi beberapa permasalahan yang meliputi: prosedur penawaran, prosedur penerimaan pesanan, prosedur pengiriman barang, prosedur pembayaran, prosedur pembuatan laporan stok barang, prosedur pembuatan laporan penjualan, prosedur pembuatan laporan penjualan.

Adapun aplikasi untuk perancangan sistem yang diusulkan yaitu menggunakan Netbeans 8.2 berbasis desktop dalam bahasa pemrograman java. Hak akses yang menggunakan Direktur, manajer, administrasi dan keuangan. Pembuatan laporan menggunakan JasperReports.